



RORATE



Miteinander im Advent Messe feiern, zeitig in der Früh, wenn es draußen noch finster ist – bei Kerzenlicht – und das große Licht erahnen, das mit der Geburt Jesu in die Welt kam.

**Mi. 1. Dezember um 6 Uhr
in der Pfarrkirche SÖLL**

Wer mit uns zu Fuß nach Söll gehen möchte: Wir treffen uns mit Laternen um **5.10 Uhr** **beim Parkplatz nach Bocking.**

**Mi. 15. Dezember um 6 Uhr
in der Pfarrkirche SCHEFFAU**

An diesem Tag machen sich Menschen aus Söll auf den Weg und feiern mit uns in unserer Pfarrkirche.

Aufgrund der Covid-Situation
leider kein gemeinsames Frühstück!